

2月のトピックス1

新入生保護者説明会

2月8日(火)、新入生保護者説明会を行いました。本来なら一日入学として、1年生が新1年生8名に学校の紹介をしたり、生活科の学習で作ったおもちゃで一緒に遊んだりする予定でしたが、感染症予防のため、子どもたちの交流はなしで、保護者説明会及び物品販売のみを行いました。

交流はできませんでしたが、1年生から新1年生に素敵なプレゼントができていました。

お手紙とアサガオやフウセンカズラの種が入ったプレゼント袋、きっと喜んでくれることと思います。



チューリップ集会!

2月8日(火)朝、チューリップ集会を行いました。通常は全校がランチルームに集まって、担当学年の発表を聞く形式で行っていますが、今回は全校で集まることをせず、リモートでの実施となりました。

8日は、3、4年生が発表担当。国語で学習した俳句と短歌の中から、それぞれに気に入った作品を選び、様子を想像した絵とともに発表しました。全校の前で話すのも緊張しますが、カメラの前ではいつもと違う緊張感が感じられました。

3、4年生の素敵な発表が各教室に届けられましたが、せっかくの発表に、他の学年の反応が生で見られないのは残念なところ。やはり、全校が集まったの集会をしたいところです。



クラブ活動!

今年度は、3つのクラブ活動が開設され、3年生以上が活動しています。2月14日、今年度最後となる活動では、2年生が見学に来ていました。「どこに入ろうかな」と興味津々、楽しく体験していました。



スポーツクラブ

ドッジボールを楽しんでいます。



ものづくりクラブ

新聞紙で「ボールつり」をつくりました。



室内ゲームクラブ

「フロアカーリング」を楽しんでいます。